

葱栽培法

(16) 石城分場矢ヶ崎生
大量に貯蔵する場合には

先又は圃場の一隅に高さ十尺
單なる小屋を作り両側には地
上三尺位の所から一尺五寸隔
け周囲は風通しの便を計るた
めに圍ひを設けない極めて簡
便で築の様なもので屋根を設
て棟となし各兩側の棟の上に
一尺二寸隔に丸太を架しこれ
に前記の如く束ねたる葱頭を
吊して貯蔵する方法が便利で
ある、以上各種の方法によつ
て貯蔵するのであるが以上の
方法によるものは大抵九月頃
頃になれば外界の湿氣を吸收
し腐敗を起したり或は發芽を
始めるものである故に九月以
後十月頃迄の貯蔵を希望する
場合には前記の如き方法にて
貯蔵せるものを九月中旬頃に
葉部を切り去り之れを土間に
柵を設け籠座の上に切口を
下にして倒さ並べて置けば
十月頃までの貯蔵をなし得る
ものである、但し貯蔵に當つて老慮する
事は大球は一般に貯蔵力弱き
を以て貯蔵するに當つては四
十枚より七十枚位までの程度
のものを選出し大球は收穫後
直ちに販賣に供すべきである
又前記の如く貯蔵せるものは
大抵四割内外の歩減りをする
ある、次に收穫量であるが收穫當
時に於ける反対收量は普通七
百貫乃至八百貫位であるが合

理的栽培を行へば反対千貫位
の收穫を見る事は容易である
以上は葱頭の栽培法の大要
を記したものであるが葱頭
栽培、水田二毛作栽培に關し
ては何れ時期を見て記すこと
にする。(完)

牛も豚も優良品の自慢 内御用命は三三三

町田町

スペイン G.H.N 元詰
ゴルフポートワイン
甘味葡萄酒 1.00
御婦人の方には少し水を加へて
召し上ると風味一そう佳良です

(平2) 西村屋薬舗 (電3)



婦人科院 長木村寅次郎
外科 医學博士内木宗八
入院隨意 平町新川町九一
病室完備 木村病院 電話一六四番

耳鼻咽喉科専門

鈴木正男
医学士 平町田町(電話五八番)藤田女学校前
入院應需 鈴木醫院

洋服は
高島屋
注文並に既製品
冬物 ▽
入荷 ▽

平町二丁目 電話三八六

「結核防護週間」
肺結核は年々増加の傾向にあり、結核のために死する者は年々十三萬と稱せられ、また死んでまでは至らないが、仕事も出来ず、夫々として廢人同様の生活に陥らて居る人々を含むる者實に約百萬乃至五百萬人に上る推定である。當局は毎年結核の撲滅と預防の爲め國民の喚起を促す事に努め、本年も四月廿七日より一週間を結核防護週間として全國的に持たれてゐるがこの防護週間を人々が効果あるためなければならない。

肺及び呼吸器疾患
のないれば時々の市價を考慮して貯蔵期間を決める必要がある、

次に收穫量であるが收穫當

時に於ける反対收量は普通七

百貫乃至八百貫位であるが合

「結核恐るゝに足らず!」
「不治の病」とは一種の迷妄——

「結核は漸進的であるからして治し難い」といふ懶惰たる意念を持つことは、結核の発病を助長する原因となり、結核の発病を助長する原因となる。

本病は肺結核、肺尖ガタール、肋膜炎、結節ガタール、痰吸性氣管被ガタール、に能く効く併用する抗結核薬であり、其他咳を鎮する薬もあり、喘息にも効く。

肺結核を殺し又は

肺結核に対する効能と、同時に

咳を鎮める効果、緩慢の熱を

下げる作用などを兼有して居る。

本病は肺結核、肺尖ガタール、

痰吸性氣管被ガタール、

に能く効く併用する抗結核薬であり、其他咳を鎮する薬もあり、喘息にも効く。

肺結核を殺し又は

肺結核に対する効能と、同時に

咳を鎮める効果、緩慢の熱を

下げる作用などを兼有して居る。

本病は肺結核、肺尖ガタール、

痰吸性氣管被ガタール、

に能く効く併用する抗結核薬であり、其他咳を鎮する薬もあり、喘息にも効く。

肺結核を殺し又は

肺結核に対する効能と、同時に

咳を鎮める効果、緩慢の熱を

下げる作用などを兼有して居る。

本病は肺結核、肺尖ガタール、

痰吸性氣管被ガタール、に能く効く併用する抗結核薬であり、其他咳を鎮する薬もあり、喘息にも効く。

肺結核を殺し又は

肺結核に対する効能と、同時に

咳を鎮める効果、緩慢の熱を

下げる作用などを兼有して居る。</